

Le ministre cubain des Affaires étrangères ratifie l'engagement des députés envers le peuple



La Havane, 1 avril (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, élu député à l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire - parlement - lors des récentes élections nationales, a ratifié ce samedi l'engagement des législateurs envers le peuple.

Sur son compte Twitter, le ministre des Affaires étrangères a déclaré qu'en recevant le certificat qui l'accrédite en tant que représentant au Parlement de la municipalité de Diez de Octubre, dans la capitale, il a remercié les habitants de la région pour leur confiance.

Lors de la réunion, il a renouvelé l'engagement de travailler dur ensemble pour un pays meilleur, après quoi les députés ont effectué une visite de suivi des actions constructives entreprises dans l'une des communautés en cours de transformation dans la municipalité.

"Nous insistons sur la nécessité de contrôler rigoureusement les ressources sur place et de veiller aux détails, à la qualité adéquate et au respect des calendriers", a déclaré M. Rodríguez sur le réseau social.

Le 26 mars, les citoyens ont voté pour élire les 470 députés au Parlement, avec six millions 164 876 électeurs, représentant 75,87 % d'une liste électorale mise à jour de huit millions 129 321 Cubains.

Les législateurs ont été approuvés par plus de 61 % des cinq millions 565 640 bulletins de vote valides (90,28 %), dont quatre millions 12 864 ont été marqués avec l'option de voter pour tous les candidats en lice pour chaque municipalité ou district électoral (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318474-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-ratifie-lengagement-des-deputes-envers-le-peuple>



Radio Habana Cuba